



NP 4 / 23 | Subida al Boquerón  
Campeonato de Tenerife de Montaña

## Lauren García inscribe su nombre en el palmarés de la Subida al Boquerón

25/3/2023

En la rampa tinerfeña, el de Arico volvió a pulverizar todos los registros. En este escenario, la Nova Proto NP01 Judd rindió a la perfección, permitiendo al tinerfeño rodar y disfrutar en un recorrido marcado por las altas velocidades. El público, que acudió en masa, vibró con su actuación.



Una prueba más, Lauren García puso a los aficionados en pie a su paso con la Nova Proto NP01 Judd. En esta ocasión fue en la IX Subida al Boquerón, cita que regresaba al calendario después de 23 años y que, dicho de otro modo, ha servido para que el de Arico se reencontrase con la victoria en las pruebas de casa.

El actual campeón regional de montaña tuvo que adaptar la altura de su Nova Proto NP01 Judd, debido al irregular estado del asfalto en la primera parte. En la primera toma de contacto con la rampa lagunera se quedó a las puertas de bajar de los dos minutos. El 2:01.706 de esa sesión le sirvió para conocer los secretos de un recorrido inédito para prácticamente el grueso de los participantes.

Con los ajustes comentados, Lauren García le dio un bocado al crono anterior, para pararlo en 1:56.034, es decir, para realizar el recorrido a una media de casi 140 km/h. Con la mente más fresca en cuanto al trazado, el de la Nova Proto NP01 Judd siguió a lo suyo, mejorando aún más en el intento final. El 1:54.776 pasa a ser la nueva referencia absoluta en una prueba que contó con el apoyo de miles de aficionados.

“Recuperar este trazado, a la vista de la respuesta de los aficionados, ha sido todo un acierto”, destacó Lauren García tras recibir el trofeo en Valle de Guerra. “Hemos rodado a un ritmo muy alto, ahí está el tiempo y la media de velocidad. Hemos tenido que realizar algunos ajustes, especialmente en la altura, pero sin duda ha sido la mejor de las tres carreras que hemos realizado con la Judd”, reconoció el tinerfeño. “Después de estas dos primeras citas del año, creo que vamos a llegar con buenas sensaciones al arranque del Regional,” concretó el de Arico, que ya piensa en la siguiente cita.

Ahora, el Campeonato de Canarias de Montaña llama a la puerta, con su inicio fijado para la segunda quincena del mes de abril en la isla de Gran Canaria.

Lauren García cuenta con el apoyo de Wolf Lubricantes, Recambios Valladares, EuroTaller Larauto, Antonio Suárez Baute e Hijos, Iscan Motors, Vigcan Seguridad, Canaribat, Ayuntamiento Villa de Arico, Auriol Izquierdo Canarias Trucks & Industriales, TRD Servicios, Emap Motors y Gas 39.